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2019 年 7 月 17 日                                       

西東京市立碧山小学校                                    

PTA 会長 小菅 彩圭

保護者各位

2019 年度 PTA 一学期活動報告

・学校運営連絡協議会（7 月 1 日開催）

地域関係機関の代表者、有識者の皆様と共に碧山小学校保護者代表として PTA 会長、

地区委員代表の二名で出席しました。

碧山小学校の取り組みについて年間予定、授業日数配当、生活指導、ユネスコが決議

した、「持続可能な開発目標（SDGs）」の視点に立った児童の育成、定期健康診断の結果

などについて各担当の先生方からご報告を受け、PTA としましても直接先生方に日ごろ

寄せられる声などについてご意見を伺える貴重な場でした。

・芝生委員会

今年度の芝刈り作業は 7月 9日の第 4回まで終了致しました。お手伝いをしていただ

いた保護者の皆様ありがとうございました。お陰様で現在の芝生状況は、日頃の手入れ

および天候にも恵まれた結果、1/2ルールを適用することなく校庭使用が出来ています。

今後は 9月 10日に第 5回、9月 24 日に第 6回の芝刈り作業を予定しています。引き

続き、保護者の皆様のご理解、ご協力のほどよろしくお願い致します。

・施設開放運営協議会（運協）（6 月 4 日、7 月 4日開催）

運協は、6月 4日、7月 4日に運協会議を実施しました。

6月には運協便りを発行しました。校庭開放時の注意事項を分かりやすく解説し、各団

体の紹介も載せています。是非ご一読頂き、校庭開放や団体の活動にもご参加ください。

・西東京市立小中学校 PTA 保護者の会連絡会(P保連)

（5 月 19 日、6 月 21 日、7 月 17 日開催)

西東京市内の加盟小学校から上がる要望を取りまとめ、市に提出する事が最終目的の

会です。碧山小学校独自の要望としては学校、役員会でも話し合った結果「給食室のエ

アコンの設置」を提出しています。この要望はここ数年出し続けているもので、継続す

る事で市へのアピールにもなると考えています。

また、P保連の世話人に関して各校当番制にする案がでました。碧山小学校は毎年役

員が総入れ替え制で来年度どのようなご事情の方が会長職につくのか分からないとい

う理由で反対意見を出したところ、他にも反対意見が多かった為、話し合いは継続して

いく事に決まりました。
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この他、各校の会長職が集まる会議ですので情報交換の時間もあり、「各校の PTA 会

費の金額について」「互選会の各校ルールについて」などが議題に上がりました。PTA

会費は各校で 500 円～2,000 円と幅があり 1,800 円の学校が多かったです。（碧山小学

校は 1,200 円）

互選会のルールにつきましても、各校特色がありましたので碧山小学校でも取り入れ

た方が良いものは活かしていきたいと思っております。

・地域連絡会（7 月 3 日開催）

7 月 3 日に第１回地域連絡会が行われました。PTA をはじめ育成会、地区委員、碧山

サッカー、吹奏楽、サークル、碧山小学校、明保中学校、保谷中学校、中町児童館など

の代表者や田無警察署、西東京市危機管理室、民生委員の方が集まり、活動報告、意見

交換を行いました。田無警察署、西東京市危機管理室から、川崎市登戸の事件を受けて

通学路点検、青パトの強化、不審者に遭遇した場合は数時間経っていたとしても迷わず

110 番をするようにお話がありました。あいさつを通して、みんなが繋がっていく事が

大切。今後も引き続き地域全体で子供達を見守っていこうと話し合いが持たれました。

次回の地域連絡会は 12月 4日の予定です。

・みどり野発行

今年度のみどり野は、各学年の先生方から子どもたちへ向けたメッセージをいただき、

写真と一緒に紹介させていただきました。皆さんが少しでも有意義な学校生活を送れる

ように願いを込めて、7月中に各ご家庭へ配布致します。ぜひ隅々までご覧ください。

・文化活動

7 月 6 日に碧山小学校吹奏楽部との初めての共同企画演奏会を開催致しました。第 1

部は吹奏楽部による演奏。第 2部はアルパ奏者、金子芽生さんによる演奏となりました。

天候が不安定の中、143 名の方々が演奏を聞きに来て下さいました。吹奏楽部の保護者

の皆様、お手伝いの皆様、ご協力ありがとうございました。

・運動会(5 月 18 日開催)

前日準備・当日のお手伝い等、ご協力誠にありがとうございました。天候にも恵まれ、

無事に運動会を終えることができました。子供たちの真剣な姿を見て、胸が熱くなるこ

とが何度もありました。

今年は少ない人数で担当させていただき、懸念していた課題もありましたが、来校証

の使用や学校からの一斉メール配信により問題なく終えることができたと思います。

また、おやじの会・おやじの会 OB の皆様のご協力により、駐輪場の混雑・混乱も見

受けられませんでした。改めて、ご協力ありがとうございました。
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・育成会主催工作教室（7 月 13 日開催）

当日の 10：00～12：30 に、ランチルームにてクラフトテープで編む小さめのバスケ

ットを作りました。参加人数は、55 名（大人 8 名＋子ども 47 名）。伊藤校長、田島副

校長の参加もありました。まず、黄・水色・ピンク・クラフトの 4色から好きな 1色を

選び、配布された作り方プリントや川合さんの指示に添って、材料をのり付けしたり編

んだりして作ります。子どもに難しい工程は大人（＊）が適宜サポートにはいりました。

完成したバスケットを手に記念撮影後、解散が 12時 45 分頃となったため、子どもたち

からは「おなかすいた」との声があちこちで聞かれましたが、みんな概ね満足なできば

えだったようです。（＊育成会 8 名、 お手伝い保護者 10 名、PTA1 名、ボランティア

3名、6年生学級委員 6名）

・地区委員

4 月 9 日～4 月 15 日までの間、新１年生に下校指導を行い、4 月 20 日に避難訓練・

地区子ども会と集団下校に参加しました。4月中に 110 番ピーポ君の家の更新手続きの

お願いを終え、5 月 13 日～5 月 17 日に交通擁護員さんと一緒に子供たちの朝の登校を

見守りました。5月 20日より防犯パトロールを行い、カラス･スズメバチ注意のメール

をお送りしました。5 月度の地区委員のお便りを発行、配布いたしました。5 月 29 日、

防犯意識についてのメールを保護者の皆様に送らせていただきました。6月 8日(土)に

育成会の皆様と共催で安全教室を開催いたしました。田無警察署のご指導のもと、自転

車の乗り方、ルールやマナー、防犯について学びました。地区委員会は、現状 4月 6日、

5月 11日、6月 15 日に行いました。

・おやじの会（＊6月 30 日現在の報告）

4月 8日 家族写真撮影サポート（入学式）

4月 14日  定例会議 校内キャンプ等打ち合わせ

4月 18日 PTA 総会出席

4月 21日 春の親睦 BBQ （憩いの森公園）

5月 18日 運動会サポート（駐輪場整理、学校周辺見回り、運動会終了後の後片付け）

6月 1日 定例会（校内キャンプ検討）・懇親会

6月 29日 定例会（校内キャンプ検討）

・読み聞かせの会

4月 9日 1年生保護者会にて、サークル紹介

4月 18日 PTA 定期総会に出席

5月 21日 サークル紹介チラシを配布

5月 30日 第 1回読み聞かせ、定例会
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同日 運営委員会に出席

6月 20日 第 2回読み聞かせ

7月 3日 地域連絡会に出席

7月 11日 第 3回読み聞かせ

読み手不足のため、全学級での実施ができない日もありましたが、先生方のご理解ご

協力もいただきながら、地道に続けてまいりたい所存です。

2 学期の読み聞かせは、9 月 26 日、10 月 3 日・17 日、11 月 7 日・21 日、12 月 5 日・

19 日の実施予定です。

（9月の実施日は、サークル紹介チラシの日程から変更になっています）

見学ご希望の方は、当日朝 8 時 15 分に 1 階ホールにお越しください。ご希望のクラ

スへご案内いたします。

読み聞かせの会 ホームページ

https://hekizanyomikikase.jimdo.com/

・PTA 会計報告

第 1回運営・合同委員会後の 6月に転入生があり、会費を徴収致しました。

・PTA 活動----ウォーターサーバー水質検査結果報告

第 1回運営・合同委員会にて提案承認されたウォーターサーバー3台の水質検査を行

いました。結果 3 台すべて水道法水質基準に適合である（=飲み水として適している）

という判定でした。

現在、今後のメンテナンス方法を役員で話し合い中です。また 5 月より受け口部分清

掃を月 2～3回程度行っております。

＊ウォータークーラー水質検査結果報告書、および水質検査項目解説も碧山小学校の

HPにアップの予定です。


